
総合内科での実習 

私は 7 月 3 日から 1 か月の間、新潟県立中央病院総合内科で実習させていただ

き、問診や身体所見を取らせていただきました。総合内科では診断や治療に苦慮

された患者さんが紹介されることが多く、学生の私には非常に難しい病態ばか

りでした。その中でも総合内科の先生方は幅広く豊富な知識量と経験に基づき

適切な検査・診断・治療を選択していました。何人もの医師に診てもらうも原因

不明とされてきた患者さん方にとっては非常に重要な存在だと思います。先生

方の診療を見学すればするほど自分の未熟さに気づき、より一層勉学に励むよ

うになりました。先生方のような医師になるにはまだまだ足りませんが少しず

つでも近づけるよう精進しております。 


